

Bhabinkamtibmas Desa Waluran Polsek Ciracap Polres Sukabumi Gencarkan DDS untuk Tingkatkan Sinergitas dan Keamanan

Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID

Jan 8, 2025 - 14:32



Bhabinkamtibmas Desa Waluran Polsek Ciracap Polres Sukabumi Gencarkan DDS untuk Tingkatkan Sinergitas dan Keamanan

Sukabumi – Dalam rangka menciptakan situasi Kamtibmas yang aman dan

kondusif, Bhabinkamtibmas Desa Waluran Polsek Ciracap melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di Kampung Cimulek, Desa Waluran, Kecamatan Waluran, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini bertujuan menjalin komunikasi langsung dengan warga masyarakat sekaligus memberikan himbauan terkait keamanan lingkungan.

Kapolsek Ciracap, IPTU Taufick Hadian, S.IP., menyampaikan pentingnya pendekatan personal melalui DDS untuk menjaga sinergitas antara masyarakat, TNI, dan Polri. "DDS menjadi salah satu langkah efektif dalam menjalin kedekatan dengan masyarakat, mendengar langsung keluhan mereka, sekaligus memberikan edukasi tentang pentingnya menjaga keamanan lingkungan," ujar IPTU Taufick Hadian.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan beberapa himbauan Kamtibmas kepada masyarakat, di antaranya:

1. Waspada terhadap potensi kejahatan seperti pencurian kendaraan (Curat, Curas, dan Curanmor), pencurian ternak, serta modus kejahatan lainnya yang mengganggu ketertiban masyarakat.
2. Mengedukasi warga untuk mengantisipasi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) dengan melaporkan jika ada aktivitas mencurigakan, terutama terkait penawaran kerja di luar daerah atau luar negeri.
3. Mendorong warga untuk proaktif berkoordinasi dengan pihak kepolisian, terutama jika terjadi pelanggaran hukum atau gangguan Kamtibmas di lingkungan Desa Waluran.
4. Menyampaikan informasi layanan kontak HOTLINE Polres Sukabumi di nomor 0811-1699-110 untuk pengaduan dan informasi terkait keamanan.

Kegiatan DDS yang berlangsung di Kampung Cimulek berjalan tertib dan disambut baik oleh masyarakat setempat. "Kami berharap warga Desa Waluran dapat terus meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi kejahatan, serta menjaga sinergitas dengan aparat keamanan dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman," tambah Kapolsek.

Kegiatan ini merupakan komitmen Polsek Ciracap untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dan memastikan bahwa keamanan menjadi prioritas bersama.